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ASSISI

Canile, 270mila euro
per l’ampliamento

ASSISI - La giunta comunale ha
approvato il progetto esecutivo
di ampliamento e riqualificazio-
ne del canile nella zona di Pon-
te Rosso (relatore Giorgio Bar-
tolini).
La struttura sarà al servizio dei
Comuni di Assisi, Bastia Um-
bra, Bettona, Cannara e Valfab-
brica, che partecipano al finan-
ziamento dell’opera, e  avrà un
costo complessivo di oltre
270mila euro. La lavori inizie-
ranno a metà del 2007.   
L'intervento, una volta realizza-
to, includerà un reparto medico
e un’area personale di servizio;
inoltre sono programmati una
zona isolamento cani (per 18
posti), un reparto di permanen-
za (32 posti), una zona cani
morzicatori (20 posti); il pro-
getto include numerosi spazi
verdi, zone di movimento, ad-
destramento e aree parcheggio.

TEATRO

La solidarietà
va in scena

ASSISI - Un Natale a teatro.
Due gli spettacoli promossi dal-
l’associazione “Con noi” che
svolge da dodici anni, in colla-
borazione con il servizio azien-
dale cure palliative della Usl 2,
assistenza domiciliare, gratuita e
continuativa nelle 24 ore, dei
malati terminali e delle loro fa-
miglie per il 26 e 27 dicembre
al il Lyrick Theatre di Santa-
Maria degli Angeli. Un appun-
tamento che è diventato ormai
tradizione. Sul palco si esibirà la
Compagnia italiana di operette
proporrà “Il Paese dei Campa-
nelli” (26 dicembre, ore 21) e
“La vedova allegra” (27 dicem-
bre, ore 21). La speranza degli
organizzatori è quello che il
pubblico risponda numeroso al-
l’iniziativa che permetterà di
raccogliere fondi da poter uti-
lizzare per il sostegno e l’aiuto
ai malati terminali e le loro fa-
miglie. 

BETTONA - Parte dell’olio finito
nel fiume Clitunno in seguito al-
la tragica esplosione di Campello
è stato stoccato presso il depurato-
re di Passaggio di Bettona. Il fatto
è stato denunciato da alcuni citta-
dini nel corso di un incontro pro-
mosso mercoledì a Bettona da Ri-
fondazione comunista e Italia dei
Valori in vista delle elezioni che
nella prossima primavera porteran-
no al rinnovo del consiglio comu-
nale ponendo così fine al com-
missariamento dell’ente. Dagli in-
terventi è emersa una certa preoc-
cupazione circa le possibili conse-
guenze, in termini di inquina-
mento, che questa misura potreb-
be avere sul territorio bettonese. 
Al fine di tenere sotto controllo l’e-
volvere della situazione e di fare
chiarezza sui rischi ambientali
eventualmente connessi con l’im-
missione di olio nella vasca di stoc-
caggio del depuratore i cittadini si
sono autoconvocati ieri sera per
costituire un comitato. Massima
attenzione al riguardo è stata assi-
curata ai cittadine anche dagli in-
tervenuti nel corso dell'incontro:
Valter De Cesaris (membro della
segreteria nazionale di Rifondazio-
ne comunista e vice di Franco
Giordano), Gianluca Schippa
(esponente bettonese del Prc), Ste-
fano Frascarelli (già sindaco di Bet-
tona e candidato alle scorse Politi-
che dall'Italia dei valori), Alberto
Laganà (segretario regionale dei di-
pietristi) e Lauro Ciurnelli (segre-
tario del circolo di Perugia di Le-
gambiente). L'ex sindaco interve-
nendo non ha lesinato frecciate ai
quattro ex compagni di avventura
che dimettendosi hanno avuto un
ruolo decisivo nella conclusione
anticipata del mandato. 
Ha inoltre rivendicato la paternità
della delocalizzazione del salumifi-
cio di Bettona contesa da altre for-
ze politiche. Gianluca Schippa ha
invece voluto fare chiarezza rispet-
to alla condotta di Rifondazione in
vista delle amministrative di pri-
mavera evidenziando come il ten-
tativo di ricompattare il centrosi-
nistra sia un obiettivo per il quale
il partito ha iniziato a lavorare da
tempo. Il mancato accoglimento
delle richieste di autonomia dei
gruppi, di primarie e di un pro-
gramma condiviso fatte da Rifon-
dazione al tavolo del centrosinistra
ha determinato però la rottura con
Ds, Dl, Sdi e Pdci. 
“Prendiamo atto - è il commento
del segretario ds Gabriella Mar-
chese - che nel corso della riunio-
ne di mercoledì è stata ufficial-
mente presentata una lista eletto-
rale sostenuta da Idv e Prc capeg-
giata da Stefano Frascarelli. Consi-
deriamo con rammarico che, non-
ostante le ripetute sollecitazioni ri-
volte dagli altri  partiti dell’Unio-
ne ai rappresentanti di questi due
partiti, si è preferito sacrificare l’u-
nità del centrosinistra  e l’interesse
primario di dare una buona am-
ministrazione a Bettona, agli inte-
ressi personali di chi intende ri-
proporre il vecchio sistema di po-
tere. I cittadini che chiedono da

La sostanza, finita nel fiume dopo il rogo di Campello, filtrata nel depuratore. Preoccupazione tra i residenti

A Bettona stoccato l’olio del Clitunno
Nasce un comitato di cittadini per vigilare sul rischio inquinamento

L’annuncio durante

un incontro dedicato

alle amministrative

Italia dei Valori 

e Rifondazione pronti

a correre da soli

tempo una stagione di condiviso
rinnovamento potranno così con
più consapevolezza scegliere fra
nuovo e antico e farla finita con

l'inadeguatezza amministrativa e
l'isolamento politico a cui, ancora
una volta, si vuole condannare
Bettona. Quindi - conclude Mar-

chese - Ds, Dl, Pdci e Sdi metto-
no i propri uomini e le proprie
strutture a disposizione del costi-
tuendo comitato elettorale di una
lista civica di rinnovamento aper-
ta a chi, pur provenendo da am-
biti politici differenti, si assuma
con profondo senso civico la re-
sponsabilità di governare l'indi-
spensabile cambiamento”.     

BASTIA

Raffica di incidenti
sulle strade

BASTIA - Incidenti a raffica
sulle strade di Bastia. 
Tre scontri nell’arco di poche
ore, tutti dovuti, a quanto sem-
bra da una prima ricostruzione
della dinaca, al mancato rispet-
to della segnaletica.
Il primo sinistro alle 11.45 in
via del Lavoro, nella zona in-
dustriale della città. Coinvolte
due vetture che si sono urtate
in prossimità di un incrocio. I
conducenti non hanno riporta-
to particolari conseguenze, co-
me i due automobilisti “prota-
gonisti” dell’incidente che si è
verificato poco dopo, alle 12.15,
in via Mattei, la strada che col-
lega Bastia a Petrignano d’Assi-
si. 
E’ rimasto invece lievemente fe-
rito l’uomo alla guida di un Ape
che si è scontrato contro un’au-
to nel primo pomeriggio, intor-
no alle 14, in via Veneto.

I vigili del fuoco impegnati a spegnere il rogo divampato all’oleificio di Campello dopo l’esplosione

Gatti randagi, è scontro
sull’ordinanza del sindaco

Santa Maria degli Angeli, l’Enpa annuncia il ricorso al Tar

ASSISI -
L’ufficio le-
gale dell’En-
pa sta racco-
gliendo gli
elementi per
predisporre
ricorso al Tar
contro l’ordi-
nanza anti-
gatti randagi
emessa dal
sindaco a se-
guito della
presenza di
una fastidio-
sa colonia di
sette felini in
via Moro a
Santa Maria
degli Angeli. 
Nel frattem-
po dal Comu-
ne viene fatto
sapere che in
questi giorni,
il servizio ve-
terinario della
Azienda sanitaria locale ha ri-
levato, con “indagini di labo-
ratorio effettuate sulle feci
dei felini”, elementi di peri-
colosità per la salute pubbli-
ca, ribadendo la assoluta op-
portunità della ordinanza sin-
dacale “che prevede solo l’al-
lontanamento dei gatti ran-

dagi ritenuti
pericolosi per
la salute del-
le persone e
dei bambini”. 
Ai consiglieri
Tr a v i c e l l i ,
Lunghi e Mi-
gnani si ri-
corda che la
mozione da
loro presen-
tata per chie-
dere l’annul-
lamento del-
l 'ordinanza
“non è nem-

meno discuti-
bile” in consi-
glio comuna-
le in quanto
lo stesso or-
gano, “per
legge”,  non
può interferi-
re sulle ordi-
nanze sinda-
cali. 

Dal Comune viene fatto sa-
pere inoltre che in questi
giorni, più di 30 famiglie di
Santa Maria degli Angeli
hanno scritto una lettera per
concordare con l’ordinanza
del sindaco sollecitando gli
enti competenti affinché la
eseguano. 

Legge Unesco,
città “patrimonio”

a confronto

ASSISI - Alla scoperta de-
la legge speciale per le cit-
tà italiane patrimonio Une-
sco. E’ previsto per doma-
ni alle 17 alla sala della
Conciliazione del palazzo
dei Priori  il dibattito or-
ganizzato dall’ufficio per il
sostegno alle Nazioni Uni-
te del Comune e dai Club
Unesco di Perugia ed Assi-
si. Il confronto ha come
obiettivo quello di appro-
fondire gli aspetti di una
legge dello Stato fortemen-
te voluta dall’associazione
delle città italiane patrimo-
nio mondiale predisposta
nell’ottobre 2002 ad Assisi
ed approvata definitiva-
mente la scorsa primavera
dal Parlamento. La legge
rappresenta una straordina-
ria opportunità per tutti i
siti italiani inseriti dall'U-
nesco nella World Heritage
List poiché raccoglie in sé
tutti i valori fondamentali
propugnati dall’Unesco
nelle convenzioni a tutela
del patrimonio mondiale:
viene riconosciuta dallo
Stato italiano la superiorità
dei beni culturali iscritti al-
la lista e vengono sostenu-
ti i progetti di tutela, i qua-
li acquisiscono priorità di
intervento. 

Droga e controlli,
la soddisfazione

del Comune

ASSISI - Il sindaco Clau-
dio Ricci e l’amministra-
zione comunale hanno vo-
luto ringraziare le forze
dell’ordine, e in particola-
re i carabinieri, la polizia e
i vigili urbani, per i rile-
vanti risultati che stanno
ottenendo, negli ultimi
mesi, in merito ai feno-
meni legati alla droga.
“Questi risultati sono, an-
che, il frutto del lavoro in-
cessante, di controllo e
pattugliamento delle zone
a rischio, con una sempre
maggiore azione di coordi-
namento fra le diverse for-
ze dell'ordine - commenta
il sinadaco - Oltre ai con-
trolli l’amministrazione
comunale sta lavorando
per ampliare l’illuminazio-
ne, migliorare gli spazi
pubblici, aumentare il nu-
mero delle video camere e
monitorare il territorio at-
traverso il gruppo di vo-
lontari per la sicurezza”.
Gruppo che si era costi-
tuiti in seguito agli ultimi
episodi che si erano verifi-
cati sul territorio. 
L’intensificazione dei con-
trolli, ora, invece sembra
riuscire a dare i propri
frutti.

Bastia

Edilizia residenziale, 
nominata la commissione

BASTIA - Nominata la
commissione comunale
assegnazione alloggi di edi-
lizia residenziale pubblica.
Ne fanno parte il giudice
di pace presso il manda-
mento di Ancona Gian-
mario Schippa in qualità
di presidente, il responsa-
bile del settore Edilizia del
Comune, Giampaolo Sigi-
smondi, la responsabile
del settore Servizi sociali
Anna Mantini, un esperto
in materia di edilizia resi-
denziale autorizzato dal-
l’Ater individuato nella
persona di Daniela San-
tocchia e Alessandro Bor-
scia designato dai sindaca-
ti provinciali degli inquili-
ni e degli assegnatari. E'
stato inoltre stabilito di
prevedere un gettone di
presenza pari a 180 euro
per il presidente e a 120
euro per ogni membro
esterno della commissione. 

Il provvedimento

prevede l’allontamento

dei felini ritenuti

pericolosi 

per la salute pubblica

Alcuni esemplari di gatti


